

21・老福連 第4回七魂祭ニュース

第4回 七魂祭 無事に終了しました!最終回

七魂祭、一泊二日にわたり参加者の皆さん、本当にお疲れ様でした! こうして、この日を迎えることが出来たのも、皆さんの温かいご協力のおかげだと思います。写真と共に、この二日間を振り返りながら紹介していきますね♪

☆1日目☆

●学習講演「福祉のプロフェッショナルとして」講師 山岸 正和氏

自分自身の持つ介護論のことや、介護の専門職としてどうあるべきかを改めて考え、これから頑張ろうと思えるようなお話をいただきました。2日目には、1日目の講演を受けて出てきた質問に丁寧に答えていただき、より深く学ぶことが出来ました。



●交流会

伝言ゲームとクロスワードゲームを行いました。
最初の緊張も段々と打ち解け、班毎の交流が深まりました。



☆2日目☆

●テーマ別討論

チームワークについて、家族との関わりについて、延命・看取りについて、余暇活動について、認知症ケアについての5班に分かれて話し合いを行いました。



●思い出の品づくり

この2日間の思い出と共にメッセージを色紙に残しました。



みなさんいかがでしたか？振り返りますと、あっという間の充実した2日間でしたね☆今回は「～輝け福祉！つながる心が“チカラ”になる！～」がテーマでしたが、働く場所が違って、この場で出来たたくさんの仲間と一緒に頑張っていきたいと思えるような七魂祭でした！！皆さん、ありがとうございました。



また、どこかでお会いできるのを楽しみにしています♡